

# 第6回日本の農業と食のシンポジウム

# 自然を守る 人類の命や生き物の命を守る

# 「豊受自然林」を立ち上げる

### 由井大会長、基調講演で明らかに

## 自然な種を守ること

### 種子法 廃止 多国籍企業による独占を懸念

今年の第6回日本の農業と食のシンポジウムも話題豊富であった。新しい動きとして日本豊受自然農が林業に目を向け、林業の整備をあげたことだ。厄介物扱いの竹林こそ地域の宝とし、竹林の素材を利用した商品開発に力を注ぐとした。由井大会長は種の重要性も説いた。



シンポジウムの大会長の由井寅子代表は「自然を求めた日本豊受自然農」

「自然を求めた日本豊受自然農」の由井寅子代表は「自然を求めた日本豊受自然農」をテーマに、日本再生は自然な農林業と自然な心」と題して基調講演を行った。



基調講演する由井大会長

自然な種を守るために、自然な食が大切

### 自然な種を守る

由井大会長は日本ホメオパシー医学協会(JPHMA)会長であり、農業生産法人日本豊受自然農代表、百姓、ホメオパスNPO法人元氣農業開発機構理事という肩書を持つ。

現代は人間が人工的に手を加えた不自然な食の問題が蔓延し、野菜たちはミネラル不足を起し、そのような栄養の少ない野菜を食べる私達に病気が増えています。私が担当した相談会のケースを紹介しましょう。



松尾敬子氏

脊椎の腫瘍による肋骨部から脚にかけての痺れ、左半身全体の不調の患者さんのケース。このケースからは腫瘍の原因に、意図的に塩抜きされたことによるミネラル不足を起し、その不足が腫瘍をつくっている



富田沙織氏

このケースの問題点は医師に勧められて肉や玉子ばかり食べることによって体の酸化が進み、末端の指が壊疽してしまっただけでなく、多くの肉や玉子には、抗生物質、ホルモン剤、遺伝子組換えの飼料などの危険物質



月山ハル氏

このケースでもホメオパシーと食の改善により、壊疽の進行が止まり、奇跡的な回復が見られた。

## インチャ癒し体験も 食とホメオパシーで改善

シンポジウム午後の事例発表が続き、

松尾 敬子氏(ホメオパス、日本ホメオパシーセ

ンター埼玉日高)

「親子3人の電磁波過敏

症・化学物質過敏症が食とホメオパシーで改善したケース」

このご家族は、親子3人も、当初、頭がぼんやりしたり、体中がふらふらしたり体の麻痺感や倦怠感があり、また電磁波などの影響から外出す

不快な症状が改善し、電車等での外出もできるようになり、長女は公務員に内定、次女は既に就職されているという事例を発表した。

最後に今後ともこのよきな環境、症状に苦しんでいる方へサポートしていきたいとの思いが語られていた。

また、由井大会長は安心安全でかつ栄養価の高い作物作りの農業の理念をもとに新たに豊受自然林を立ち上げたことも報告された。豊受自然農の新しい製品として、豊受自然林は自然な森が山が木々が、肥沃な土や川や海を作ることをモットーにしており、新しい製品として、有り余る自然資源の木々や竹を有効利用した豊受自然林めぐみ茶、めぐみ香、めぐみ竹

「インチャ癒し体験」 20代の月山さんは、いつも満たされない不足感、無価値観、虚無感があふれ、生きることが苦しくなっていた。この世界から消えてしまいたいという鬱々とした時期もあった。社

「親子3人の電磁波過敏症・化学物質過敏症が食とホメオパシーで改善したケース」

このご家族は、親子3人も、当初、頭がぼんやりしたり、体中がふらふらしたり体の麻痺感や倦怠感があり、また電磁波などの影響から外出す

不快な症状が改善し、電車等での外出もできるようになり、長女は公務員に内定、次女は既に就職されているという事例を発表した。

最後に今後ともこのよきな環境、症状に苦しんでいる方へサポートしていきたいとの思いが語られていた。

また、由井大会長は安心安全でかつ栄養価の高い作物作りの農業の理念をもとに新たに豊受自然林を立ち上げたことも報告された。豊受自然農の新しい製品として、豊受自然林は自然な森が山が木々が、肥沃な土や川や海を作ることをモットーにしており、新しい製品として、有り余る自然資源の木々や竹を有効利用した豊受自然林めぐみ茶、めぐみ香、めぐみ竹

「親子3人の電磁波過敏症・化学物質過敏症が食とホメオパシーで改善したケース」

このご家族は、親子3人も、当初、頭がぼんやりしたり、体中がふらふらしたり体の麻痺感や倦怠感があり、また電磁波などの影響から外出す

不快な症状が改善し、電車等での外出もできるようになり、長女は公務員に内定、次女は既に就職されているという事例を発表した。

最後に今後ともこのよきな環境、症状に苦しんでいる方へサポートしていきたいとの思いが語られていた。

また、由井大会長は安心安全でかつ栄養価の高い作物作りの農業の理念をもとに新たに豊受自然林を立ち上げたことも報告された。豊受自然農の新しい製品として、豊受自然林は自然な森が山が木々が、肥沃な土や川や海を作ることをモットーにしており、新しい製品として、有り余る自然資源の木々や竹を有効利用した豊受自然林めぐみ茶、めぐみ香、めぐみ竹